



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



29/06/2024

LEGISLATIVO

Diputados llevan a cabo el primer foro sobre la Reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- En la **Cámara de Diputados** iniciaron los foros sobre la Reforma al Poder Judicial, asistieron legisladores y los 11 ministros de la SCJN. Los legisladores de la mayoría morenista dijeron que los escucharán, pero les advirtieron, que tienen un mandato de la ciudadanía del 2 de junio y que es irreductible. Los ministros fijaron postura sobre la reforma al Poder Judicial, algunos a favor y otros en contra.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rBt0oLsQ0bmx61C?e=LaGHUi>